
 

 

 

国府宮駅周辺再整備に係る再開発研究会（第 3回）を開催しました！ 

初秋の候、皆さまいかがお過ごしでしょうか。 

去る 9月 24日（火）に市総合文化センターにおいて、国府宮駅周辺再整備に係る再開発研

究会（第 3回）を開催しました。 

当地区に求められる用途、機能、施設等今回は、再整備における当地

区に求められる機能等やゾーニングの検討について意見交換を行いまし

た。今後とも本研究会の活動に対して、ご理解、ご協力のほどよろしく

お願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 
 

■研究会で出された主な質問や意見 
 

 

 

 

 

  

 

■開催日時：令和元年 9月 24日（火）午後 7時 00分～ 

■開催場所：市総合文化センター 1階 第 5会議室 

■参 加 者：4名 

■内  容：当地区に求められる用途、機能、施設等について 

      再整備におけるゾーニングの検討について 

■ 再開発研究会（第４回）について 

次回の「再開発研究会」は、10／29(火)午後 7時～ を予定しています。 

■開催場所：市総合文化センター 1階 第 5会議室 

■内 容：共同化事業のモデルを考える  

引き続き、本研究会では皆様の土地や建物を将来にわたりどう活用していくのかを含

め、時間をかけてしっかりと議論をしていければと考えております。 

出席できなかった方も、次回以降ぜひともご参加ください。  
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【問合せ先】稲沢市役所 建設部都市計画課  担当者 石井 

電話：0587-32-1486 FAX：0587-34-1872 

・国府宮駅周辺の再整備を行う区域は、現状の検討区域だけでは小さく、もっと広げたほ

うが駅周辺への波及効果が大きいのではないか。 

・通勤通学の為の駅という認識が大きい。その役割を含め、便利で魅力的な駅となるよう

に導入する機能を検討する必要があると思う。 

・再整備の計画案は、もっと魅力的でインパクトがあったほうが、良いイメージを与える

ことができ、関心が高まるのではないか。 

・個人の資産価値は高めたいと思うが、それに伴うリスクがどの程度あるのかしっかりと

把握しておきたい。 

・共同化等の事業について、他の権利者がどのように考えておられるのか、意向を聞いて

みたい。 

・ 


